

Le CRMT aux couleurs de l'automne : une veillée pleine de vie pour sa 2ème édition



Le 5 novembre 2024, le CRMT a célébré la deuxième édition de sa veillée automnale, plongeant son jardin dans une ambiance chaleureuse et festive. Sous un décor étincelant, l'événement a réuni travailleurs, bénéficiaires et leurs proches autour d'un programme varié et mémorable.

Le jardin, magnifiquement décoré, scintillait de mille feux, créant une ambiance féérique propice à la convivialité.

Durant toute cette soirée, la troupe Kommando @komandobidon a conquis le public leur batucada rythmée et contagieuse, a fait danser tout le monde. Leurs percussions n'ont laissé personne indifférent.

Le son des percussions, les jongleurs, ont transformé le jardin du CRMT en une salle de bal sous les étoiles.

Buffet, soupe à la courge et marrons autour des braseros installés pour l'occasion ont ajouté une touche réconfortante à cette soirée déjà tellement chaleureuse.

Entre alliances et trahisons, chacun a joué son rôle avec enthousiasme en participant au jeu de rôle grandeur nature "Conspiration en hautes sphères", une expérience immersive qui a rassemblé toutes les personnes présentes lors de cette veillée, offrant des moments de suspense et de rires.

Un immense merci à toutes les personnes impliquées dans l'organisation et l'animation de cet événement, et bien sûr, à la troupe Kommando Bidon, dont la prestation a été l'un des temps forts de la soirée.



À l'année prochaine pour une nouvelle fête inoubliable !

